

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL

VENDIA CIGARROS CHINOS

Le "inyectan" plomo en la cara



El joven se encontraba en un local ya levantado, cuando fue atacado

TANIA AGUILAR

Brandon, de 18 años, fue ejecutado este jueves, entre los puestos ambulantes ubicados en el cruce de las calles Caridad y González Ortega, en la colonia Morelos, zona de Tepito.

Cerca de las 7:00 de la noche, comerciantes escucharon una serie de plomazos.

Entre el bullicio y ruido del tianguis, lograron percatarse que en uno de los puestos, ya levantados, estaba el cuerpo del joven, con un balazo en la cara, junto a una motocicleta color azul.

Los locatarios señalaron co-

18
AÑOS

tenía Brandon, joven comerciante asesinado a balazos la tarde de ayer en el tianguis del Barrio Bravo. El agresor escapó.

mo probable responsable del crimen a un sujeto apodado "El Padre", a quien también se le identificó como presunto autor material del homicidio de Jonathan, ocurrido en el mismo sitio el pasado 24 de mayo.

MISMO BISNE. Tanto Brandon, como Jonathan, se dedicaban a la venta de cigarros chinos en esta conflictiva zona.

El sitio fue acordonado por policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) quienes desplegaron un robusto dispositivo de seguridad en el perímetro.

Tras casi dos horas de los hechos, peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) llegaron al sitio para recabar los indicios correspondientes y hacer el levantamiento del cuerpo.

Hasta el momento, no hay detenidos por este hecho.



DE UN BALAZO

Un joven de unos 20 años fue asesinado en el Barrio de Tepito. Testigos indicaron que un hombre mayor le disparó al rostro en un ataque directo. El cuerpo quedó junto a una moto.

ASESINAN A CHAVO EN TEPITO

CUELGA LOS TENIS

LLEGA UN SUJETO APODADO EL PADRE AL PUESTO DE LA VÍCTIMA Y LE DISPARA EN LA CARA

METRO / STAFF

CIUDAD DE MÉXICO.- Un joven de 18 años de edad fue asesinado anoche en el Barrio Bravo de Tepito.

En un puesto semifijo quedó el cuerpo del joven, quien fue identificado por comerciantes de la zona como Brandon.

Testigos refirieron que un hombre de avanzada edad apodado El Padre lo enfrentó y le disparó directamente en el ojo derecho, sin mediar palabra.

Policías que realizaban un recorrido por la zona escucharon las detonaciones de arma de fuego y acudieron hasta el lugar, que rápidamente fue acordonado.

La pareja de la víctima, una mujer de 20 años de edad y llamada Naomi, reconoció el cuerpo del muchacho, que terminó tendido dentro de su puesto de venta de tenis junto a su motoneta, ubicado en las calles Caridad y González Or-

tiga, Colonia Morelos, en la Alcaldía Cuauhtémoc.

De acuerdo con informes extraoficiales, se presume que la discusión se habría originado debido al cobro de cuota por participar en el contrabando de tabaco de origen extranjero y que ambos involucrados estarían vinculados con células del crimen organizado que opera en la zona, como La Unión Tepito.

La presencia policiaca en la zona permaneció por varias horas, mientras peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México realizaban las primeras indagatorias.

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana realizaron la revisión correspondiente de las cámaras del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano para identificar la ruta por la que huyó el hombre que le disparó al chavo.



18 AÑOS
DE EDAD DIJERON QUE TENÍA EL HOMBRE ASESINADO

Espejal



LO QUIEBRAN EN SANTA MARTHA

Una reja sirvió de cabecera para el muerto.

RATA TITLA

Policías persiguieron a un hombre que acababa de asaltar a una mujer; herido, derrapó en su moto y murió

TANIA AGUILAR

Salió a atracar en calles de la alcaldía Iztapalapa y acabó muerto.

La mañana de este jueves, un joven de aproximadamente 25 años asaltó a punta de pistola a una señora, en inmediaciones del Metro Santa Martha.

Tras emprender su huida, policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), del Sector Oasis, le dieron seguimiento por calles de la alcaldía Iztapalapa, hasta alcanzarlo al exterior de una unidad habitacio-

nal, en la colonia Ermita Zaragoza, donde lograron dispararle.

Debido a que el hombre quedó herido, perdió el control de su motocicleta y derrapó sobre avenida Clero de la Nación, en los límites de la alcaldía Iztapalapa y el municipio de Nezahualcóyotl, en el Estado de México.

El impacto y la herida de bala provocaron su muerte casi de manera instantánea.

Sobre la banqueta, su cuerpo quedó tirado junto al arma y la motocicleta color naranja.

Policías acordonaron la zona, mientras peritos de la Fiscalía General Justicia de la Ciudad de México recabaron los indicios correspondientes e hicieron el levantamiento del cadáver. Al lugar no llegó ningún familiar que identificara el cuerpo del asaltante.

NO QUIEREN QUESO. Apenas el pasado 2 de octubre, se registró un caso similar en esta alcaldía, en la colonia Apatlaco, donde un delincuente falleció pensando tras intentar asaltar a un automovilista.

Ocurrió en el cruce de Calzada de La Viga y Churubusco, donde un conductor hizo justicia por su propia mano, tras percatarse que estaba a punto de ser atracado por dos sujetos en motocicleta.

Golpeado hasta la muerte

YENNYFER MENA

Con huellas de violencia y dentro de una camioneta fue hallado el cadáver de un hombre en calles de la alcaldía Venustiano Carranza. La policía revisa las cámaras de videovigilancia para obtener pistas de los homicidas.

El vehículo quedó estacionado en la Avenida Circunvalación esquina con Cerrada de Carretones, alcaldía Venustiano Carranza; autoridades investigan.

Autoridades indicaron que el hombre quedó a bordo de su vehículo, en el carril confinado de dicha avenida, por lo que al acercarse vieron que en el vehículo no había movimiento, así que comenzaron a llamarle al hombre pero al no tener respuesta avisaron de inmediato a los servicios de emergencia para que acudieran a revisarlo y de ser necesario trasladarlo al hospital.

De acuerdo a paramédicos del Cuerpo de Rescate y Urgencias Médicas CRUM al llegar indicaron que el hombre de aproximadamente 35 y 40 años de edad ya no tenía signos vitales y presentaba huellas de violencia.

Por lo que el lugar fue acordonado por los policías quienes de inmediato llamaron a los servicios periciales.

Al llegar elementos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México realizaron las diligencias necesarias y el levantamiento del cuerpo para llevarlo al anfiteatro y comenzar con la búsqueda de sus familiares.

CORTESÍA



El vehículo quedó estacionado en la Avenida Circunvalación esquina con Cerrada de Carretones





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



SSC